

ABSTRAK

Mohd Quzier bin Ahmad, NIM. 190103020467, Metode Dakwah Nabi Ibrahim dalam Perspektif Tafsir al-Qur'an, pembimbing (1) Dr. Norhidayat, M.A dan pembimbing (2) Dr. Ali Muammar ZA, S.S.I, MA, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Metode dakwah, Nabi Ibrahim, tafsir al-Qur'an

Nabi Ibrahim dalam perspektif tafsir Al-Quran telah menjadi perhatian para ulama dan pakar tafsir sejak lama. Dalam penafsiran Al-Quran, Dakwah Nabi Ibrahim dianggap sebagai awal sejarah Islam, di mana Allah SWT memberikan wahyu pertama kepada manusia melalui Nabi Ibrahim. Oleh karena itu, kajian tentang dakwah Nabi Ibrahim dapat memberikan gambaran tentang perkembangan Islam dan peran dakwah dalam sejarah Islam.

Masalah yang akan penulis teliti adalah bagaimana metode dakwah Nabi Ibrahim perspektif tafsir Al-Qur'an dan apa saja kandungan dan nilai-nilai yang terkandung dalam ayat-ayat Al-Qur'an tentang dakwah Nabi Ibrahim.

Analisis data yang diperlukan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, di mana analisis disajikan dalam bentuk uraian berdasarkan data yang tersedia. Penulis memberikan penjelasan lebih lanjut dengan menggunakan literatur-literatur yang relevan terkait dengan permasalahan yang diteliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan dakwah Nabi Ibrahim menekankan pentingnya menggunakan akal dan pengetahuan yang Allah berikan untuk menyampaikan pesan tauhid. Dalam tantangan menghadapi pemahaman yang salah, Nabi Ibrahim menggunakan argumen berdasarkan logika dan pengetahuan, serta terlibat langsung dalam pembangunan Ka'bah sebagai contoh yang inspiratif. Pendekatan dakwahnya tidak hanya berbicara, tetapi juga melibatkan tindakan yang mempengaruhi orang lain. Selain itu, dakwah Nabi Ibrahim mengajarkan keberanian, ketabahan, dan kesabaran dalam menghadapi kesulitan dan perbedaan pendapat, tidak menyerah dalam menghadapi konflik dengan mereka yang menyembah berhala. Semua ini memberikan inspirasi bagi umat Muslim dalam menyebarkan ajaran Islam di tengah masyarakat dengan pemahaman agama yang beragam.